

# Danke für alle Kleiderspenden!

Quelle: Zuger Woche vom 11.11.2015

**ZUG** Spontane Sammelaktion in der i45 in Zug war ein grosser Erfolg

Am vergangenen Samstag, 7. November, fand in der i45 eine Kleidersammlung für Flüchtlinge statt, die alle Erwartungen übertraf.

*PD/DK* - Die Initianten der spontanen Kleidersammelaktion für Flüchtlinge in der i45 vom vergangenen Samstag, 7. November, Evi

Christen und ihr Sohn Manuel, möchten sich bei allen Zugern bedanken, die ihnen ihre Winterkleider und Spielzeuge vorbeibrachten. Danke auch allen freiwilligen, selbstlosen Helfern, die vor Ort spontan mit anpackten und bis zu neun Stunden ohne Pause Vollgas mithalfen. Ein riesiges Dankeschön geht unter anderem auch an die Ce-

riba-Sammelstelle Zug, Thomas Zehnder mit seinem Team, der in-nerst 30 Minuten ganz unbürokratisch Hilfe vorbeischickte! Ein weiterer grosser Dank ans Jugendhaus i45 und Team, das diese Aktion durchzog und die Räumlichkeiten und Infrastruktur zur Verfügung stellte! Danke allen wunderbaren Menschen, die diese Aktion mit un-

terstützten und dem OK-Team selbstlos unter die Arme griffen. Evi Christen: «Es ist eine wunderschöne Aktion und die Solidarität überwältigt uns einfach! Die Kleider, Schuhe und Spielsachen werden am Mittwoch, 11. November, zwischen 14 und 18 Uhr an die Flüchtlinge im Kanton Zug abgegeben - wir freuen uns und sind bereit!»